

PRESSEINFORMATION

Ausgezeichneter Arbeitsplatz für Frauen in Österreich

Die IMLAUER Hotels & Restaurants wurden mit den 3. Platz (4,85 von 5 Punkten) der TOP 10 Arbeitgeber für Frauen ausgezeichnet.

Das Ranking wurde von der Arbeitgeberplattform kununu in Zusammenarbeit mit dem Wirtschaftsmagazin SHEconomy erstellt. Grundlage sind kununu-Bewertungen von Personen, die sich als weiblich bzw. nicht männlich identifizieren. Bewertet wurden unter anderem die Kategorien Work-Life-Balance, Gleichberechtigung sowie Karriere und Weiterbildung – also zentrale Themen, welche die tägliche Arbeit prägen. Arbeitgeber konnten sich für dieses Ranking nicht bewerben, entscheidend sind ausschließlich die Rückmeldungen der MitarbeiterInnen. Bewertet wurden alle Berufsgruppen, Branchen und Karrierestufen, berücksichtigt wurden Einträge bis zum 30.11.2024.

Thomas Imlauer: „Wir freuen uns sehr über diese positive Bewertung unserer MitarbeiterInnen. Unser Team ist multikulturell und Vielfältig, die unterschiedlichen Ansichten und Meinungen verändern positiv die Perspektive und sind Teil unseres Erfolgs. Es war und ist uns ein Anliegen vor allem Frauen zu fördern und ein möglichst flexibles Arbeitsumfeld für Mütter zu schaffen.“

Neubau MitarbeiterInnenhaus IMLAUER Hotel Schloss Pichlarn

Das die MitarbeiterInnen im Fokus der Firmenphilosophie der IMLAUER Hotels & Restaurants liegen spiegelt sich auch in den massiven Investitionen des Unternehmens in das neue MitarbeiterInnenhaus im IMLAUER Hotels Schloss Pichlarn wider. 2025 wurden 24 Wohneinheiten mit einer Größe zw. 25-65 m² fertiggestellt. Alle Wohneinheiten sind komplett eingerichtet inklusive Küche und mit hochwertiger Ausstattung und Materialien des Einrichtungsspezialisten Voglauer. Vergleichbar sind die Wohneinheiten mit dem Komfort eines 4-Sterne Hotels. Alle Einheiten haben eine eigene Terrasse bzw. Garten in Richtung des Grimming mit maximal möglicher Privatsphäre. Außerdem befinden sich im Haus Gesellschafts- und Teamräume sowie Fitness-Studio.

Das Investitionsvolumen für die Um- und Ausbauten lag bei 4,5 Millionen Euro, das entspricht der Hälfte der Gesamtinvestitionen, die seit der Übernahme in und um das Hotel Schloss Pichlarn investiert wurden.

2024 wurde in Salzburg ein Wohnhaus gekauft, um den MitarbeiterInnen zusätzlich zu den bestehenden 26 weitere 22 Wohneinheiten bereitzustellen. Alle Wohnungen sind komplett ausgestattet und bieten 4 Sterne Komfort im Zentrum von Salzburg. Insgesamt verfügt die IMLAUER Gruppe in Salzburg und Irdning über 72 Wohneinheiten im Gesamtwert von 11 Millionen Euro.

Mehr Informationen finden Sie unter: [Presse IMLAUER Hotels & Restaurants | Imlauer Hotel & Restaurant GmbH](#)

Pressekontakt:

IMLAUER Hotels & Restaurants
Lisa Imlauer
presse@imlauer.com